

# Videla pretende la continuidad del régimen militar argentino

(AP, AFP y PL)

BUENOS AIRES, 8 de agosto.—El presidente de Argentina, general Jorge R. Videla, aseguró que el gobierno militar no procura la formación de un partido político para cuando llegue el momento de una convocatoria a elecciones, pero dijo que el actual proceso debe tener "descendencia" y lograr un movimiento de opinión que asuma los objetivos de la actual gestión.

El general Videla, al hablar en la provincia de San Juan, donde recibió reclamos de pobladores afectados por un terremoto en 1977, por entender que no fueron cumplidas las promesas oficiales de reconstrucción, dijo que el proceso "debe tener descendencia".

Pero aseguró que "no se trata de formar un partido, el partido militar, pero sí de formar una amplia corriente de opinión que haga suyo los objetivos del proceso y los continúe en el tiempo".

Asimismo, señaló que el objetivo actual es darle "contenido político" al proceso para evitar caer en errores de otros regímenes militares anteriores, en el sentido de no buscar una "salida", sino una "solución". Videla fue categórico al decir que "no vamos a cometer esa torpeza".

Fue claro, además, en cuanto a despejar cualquier duda sobre la posibilidad de que una propuesta política a conocerse este año incluya un calendario electoral. Sobre la propuesta dijo que la misma contendrá

"ideas esenciales y otras orientadoras, en las que se podrá enriquecer a través del diálogo", y reiteró que es propósito del gobierno ampliar la participación de los civiles, con excepción de los corruptos y subversivos.

Paralelamente, el Ejército salió hoy al cruce de las versiones que aventuraban un posible acortamiento del mandato presidencial de Videla, en una clara demostración de coherencia y homogeneidad, como comentaron fuentes locales.

Las versiones aparecieron en 2 matutinos y una revista semanal de información general, y el desmentido fue publicado hoy por el diario *La Razón* a todo lo ancho de su primera página, que citó una autorizada fuente del Ejército.

EXCELSIOR

## Exhorta Videla al Diálogo, Mientras su Gobierno Admite 1,616 Presos Políticos

BUENOS AIRES, 8 de agosto. (AFP, EFE y Latin)—En Argentina existen a disposición del Poder Ejecutivo Nacional (P.E.N.), 1,616 presos informados hoy aquí el Ministerio del Interior, que proporciona la cifra al 31 de julio último.

Mientras, familiares de desaparecidos de once provincias del país exigieron al gobierno militar la liberación de todos los presos políticos y gremiales sin causa, según un comunicado difundido al término de una asamblea denominada "Familiares de desaparecidos y detenidos por razones políticas".

Por su parte, el Presidente Jorge Videla afirmó hoy que no repetirá errores de anteriores gobiernos militares "ordenancistas", por lo que convocó al diálogo a los sectores civiles, pues aunque no se trate de for-

mar un "partido militar", hay que dar "descendencia" al proceso.

Videla, quien terminó una visita a la provincia de San Juan, delineó los futuros pasos políticos de su gobierno antes de volver a Buenos Aires.

Dijo que el régimen militar "necesita, cumplida la etapa de reordenamiento, un contenido político", lo que "en absoluto significa un cronograma electoral".

Señaló que dicho contenido político deberá estar contenido en una "propuesta sugestiva, que mueva a la participación ciudadana". El documento contendrá "ideas fundamentales que son la esencia de este proceso, como un camino para acceder al objetivo final".

Por su parte, el ejército desconoció las versiones so-

bre un supuesto acortamiento del periodo presidencial del general Jorge Videla, que debe culminar en marzo de 1981, de acuerdo con lo resuelto por la Junta Militar que integran los comandantes en jefe de las Fuerzas Armadas. Las versiones del término anticipado de la gestión presidencial de Videla fueron publicadas por un periódico local.